

# De la Misión de Dios a la Cultura del Encuentro



Da click aquí para la información necesaria para explicar el tema.

Da click aquí para la presentación ppt de apoyo.

Ve el resumen a continuación y dialoguen en grupo la pregunta:  
¿Por qué el encuentro entre personas es tan importante en la Misión?

misiones  
**con**★  
la gente 

GUÍA MISIONERA LA SALLE MÉXICO NORTE

## **Resumen:**

**En la Misión Ad gentes el misionero enseña el mensaje de Dios a los que no creen en Jesús.**

**En la Misión Inter gentes el misionero comparte lo que sabe y recibe de muchas personas distintas el don de lo que son y creen.**

**El Espíritu Santo toca el corazón de todo ser humano, más allá de sus creencias o religión. Él nos une a todos y, por Él, podemos compartir y descubrir juntos lo que nos hace más humanos.**

**“Porque la fe es un encuentro con Jesús, y nosotros debemos hacer lo mismo que hace Jesús: encontrar a los demás”  
(Papa Francisco).**

**Responde en tu bitácora misionera a la siguiente pregunta.**

**¿Por qué EL ENCUENTRO entre personas es tan importante en la misión?**